

Geistliche Team-Rückblick ,Auszeit‘

Von Stefan Hottinger
22. Feb. 2025



Am Samstag, den 1. Februar 2025 hatte das ‚Geistliche Team‘ zu einem Einkehrnachmittag eingeladen unter dem Motto ‚Auszeit‘.

Das Thema für diesen Tag war „Freude auf Neues“

So trafen sich insgesamt 28 Christen aus den verschiedenen Gemeinden unseres Pastoralraums im Pfarrzentrum ‚Zum Heiligen Kreuz‘.

Der Referent, Stephan Volk vom Bistum Mainz hatte drei Impulse vorbereitet zu den Themen „Freude“, „Neues“ und „Freude auf Neues“, die er mit Bibelstellen sowohl aus dem Alten Testament als auch dem Neuen Testament in die Runde brachte.

Jeweils in Kleingruppen durfte danach Jede(r) seine Gedanken dazu mitteilen.
Die Atmosphäre war durchgehend sehr offen, zugewandt und persönlich.

Der gesamte Nachmittag war eine sehr intensive Zeit, auch mit Möglichkeit zur Gemeinschaft bei Kaffee und Kuchen.

Den Abschluss bildete der gemeinsame Besuch des Vorabendgottesdienstes.

Viele Teilnehmer fragten anschließend an, ob man eine solche Veranstaltung nicht regelmäßig durchführen könne.
Das Geistliche Team wird dafür in die Vorbereitung gehen.